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Attirés par Jésus : commune union avec Lui !

20 Juin 2021 12ième dimanche temps de l'église, Première Communion

Jésus ne laisse pas indifférent ! Il attire les foules !
Si nous sommes ici ce jour c’est parce que vous les « 10 » vous êtes attirés par Jésus : commune union 
avec Lui !
Voici que vous avez invités 10 personnes. Bienvenus à vos 100 invités et tous les autres :  200 au total
Mieux que cela : combien d’églises en France comme nous aujourd’hui ? Réponse 42 000 ! *  200 = 8 
400 000 p.
Aujourd’hui ce sont 10 jeunes qui sont attirés par Jésus et plus de 8 000 000 de personnes !
Oui Jésus attire les foules ! Et ce n’est pas fini !

Jésus dit à ses disciples de se préparer à voyager !
D’abord par ce qu’on ne va pas passer la nuit ici ! Mais surtout parce que qu’il y a encore d’autres 
personnes à visiter !
La communion ce n’est pas le petit groupe entre soi, c’est tous et toutes sur le chemin de l’Evangile !

Un scribe retarde le départ ... moi aussi dit-il « Je pars avec toi ! » 
Jésus l’entend ! Il ne dit pas Youpi, plus on est de fous, plus on rit." Non il dit : « Sais-tu que si tu viens 
avec moi tu seras heureux mais tu devras être vigoureux, car je n’ai pas d’autres maison à te proposer 
que celle de mon Père !  
La communion c’est dire aussi « Je pars avec toi » Ce n’est plus vos parents qui le disent mais vous-
mêmes et vous aurez entrainer vos parents quand ils oublient !  

Un autre lui aussi retarde le départ :Moi aussi « Je veux te suivre » Il demande juste un petit délais ! 
Car il doit d’abord s’occuper d’enterrer son père ! La réponse de Jésus nous choque : « Laisse les 
morts ensevelir les morts, et toi va & annonce le royaume de Dieu »
Jésus ne dit pas de ne pas honorer nos défunts que l’on aime.
Il dit à ses disciples une priorité, la priorité : aller vers les autres, annoncer la parole et en prendre 
soin !
Nous on n’aime pas les priorités - on fait les choses si on a envie - on veut tout en même temps - on fait 
ce qui nous arrange et on compte sur les autres pour le reste !
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Avec Jésus ça ne fonctionne pas comme cela : la communion c’est vivre les 7 gestes de (miséricorde) 
bénédiction:
donner à manger aux affamés ;
donner à boire à ceux qui ont soif ;
vêtir ceux qui sont nus ;
accueillir les pèlerins ;
assister les malades ;
visiter les prisonniers ;
ensevelir les morts.

Jésus invite au voyage : « Passons sur l’autre rive !»
Souvenir de camp.  Émetteur/récepteur de part et d’autre du torrent - le message a du mal à passer !
Nos chemins sont parfois en tempête, le bruit ou le vacarme empêche la Parole de se propager :
N’épuisez la parole elle est précieuse.
En pleine tempête Jésus dormait sur le coussin à l’arrière, les disciples n’en reviennent pas !
La première communion c’est prendre la force et la confiance

C’est passer sur l’autre rive pour que retentisse la parole et le geste qui apportent le bonheur !

Communier à Jésus c’est mettre dans sa vie force et douceur pour faire taire le vacarme, peur et 
tempêtes.

Savoir mettre une dose de Force pour se battre pour l’homme et pour ses frères !  
Et une dose de douceur car il nous faut demeurer en la barque où nous sommes embarqués, pour 
faire le trajet ... et en conséquence il faut donc s’y maintenir doucement et gracieusement.

On vous a dit de regarder le Christ comment il vit cela inspirera votre action !
Aujourd’hui dans l’eucharistie, laissez-vous regarder par le Christ laissez lui voir comment vous 
vivez cela inspirera contemplation et prière ! Laissez le Christ entrer en vous
 

Dimanche 20 Juin 2021
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